

LA INFORMACIÓN Y LA DILUCIÓN HOMEOPÁTICA (I)

El concepto físico de Información como fundamento científico de la dilución homeopática

Dr. Gabriel Hernán Gebauer

Resumen

En el presente trabajo, investigaremos el papel decisivo del concepto físico de Información en la explicación de la llamada «dilución homeopática»; es decir, aquella dilución que es obtenida por el proceso de diluir en serie creciente (de 10 en 10 o de 100 en 100) cualquier sustancia, simple o compleja, acompañado cada vez de una vigorosa agitación («sucusión»), y que en la mayoría de los casos supera el límite físico-químico de dilución exigido por el N.º de Avogadro y que, además, posee actividad biológica. Mostraremos, también, que la perspectiva química de la estructura molecular es un impedimento para entender el concepto físico de Información, lo cual conduce a ignorar el papel básico desempeñado por este concepto en la fundamentación científica de la Homeopatía en general; y en particular, para explicar el mecanismo de generación de la dilución homeopática.

Palabras clave

Perspectiva Química; Perspectiva Física; Información; Dilución Homeopática.

Gabriel Hernán Gebauer es médico-cirujano por la Universidad de Chile, Es Homeópata. y Diplomado en Homotoxicología y es Magister Artium Fil. Ciencia (Universidad de Santiago, Chile).